

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## RA Keller hielt Fachvortrag in Stuttgart über IT-Lizenzmanagement

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht) hielt beim Bechtle IT-Systemhaus Stuttgart einen Fachvortrag über das Thema IT-Lizenzmanagement (\*Titel: "Effektives IT-Lizenzmanagement ist in professionellen IT-Abteilungen unverzichtbar!\*" )

Dabei ging es insbesondere

- um eine Darstellung der Risiken bei einer Falschlizenzierung,
- der absoluten Notwendigkeit eines effektiven IT-Lizenzmanagements,
- um eine Darstellung, wie das rechtliche (sowie technische) IT-Lizenzmanagement in der Praxis funktioniert und
- um einen "Frontbericht" zum Thema „Handel mit Gebrauchssoftware“.

Der Vortrag ist in voller Länge [hier](#) abrufbar.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt